

LYON SOLIDARITÉ

Plan Grand Froid : les gymnases réquisitionnés ferment leurs portes

Lundi, la préfecture du Rhône a décidé la fermeture du gymnase Bellecombe, mis à disposition dans le cadre du plan Grand Froid. Le redoux, provisoire, des températures ne semblent pas convaincre les associations.

C'est déjà – presque – l'heure du bilan du côté de la préfecture. En fin de semaine dernière, les services ont annoncé la fermeture progressive, dès lundi, des équipements sportifs réquisitionnés dans le cadre du plan Grand Froid. À Lyon, le gymnase Bellecombe, dans le 6^e arrondissement, a fermé ses portes lundi matin.

Des situations très variées

« Au 1^{er} février, sur les 350 personnes mises à l'abri au sein des gymnases (Lyon, Oullins, Caluire et Villeurbanne), 81 personnes seront ac-



■ Photo d'archives Hugo PONCET

cueillies en hébergement de type centre d'accueil de demandeurs d'asile (Cada) ». Un contrat est passé entre eux et la préfecture : ils sont pris en charge le temps de préparer leur départ. Dans les faits, ce sont aussi des familles qui se retrouvent à la rue à la suite de la fermeture de

Les associations se mobilisent

Alors que certaines personnes se retrouvent à la rue après la fermeture du gymnase, les associations continuent leurs actions. Pour Jean-Marc Roffat, président de « Donner la main, le don de soi », ses structures devraient être ouvertes jusqu'à la fin de l'hiver. Il demande aux autorités politiques et religieuses d'ouvrir davantage de lieux pour accueillir les sans domicile. « On devrait déjà être en train de préparer le plan Grand Froid de l'année prochaine, et celle d'après encore. » Une remarque qui contraste avec le leitmotiv de la Préfecture : « On gère en temps et en heure. » L'Armée du salut, qui opérait à Bellecombe, prépare de son côté un dispositif pour « reloger 31 personnes d'ici lundi prochain, dans la banlieue de Lyon », explique la directrice, Sophie Jansen. Les projets en cours ne manquent pas pour venir en aide aux personnes dans le besoin.

Bellecombe. « Une bénévole de l'association accueille ce soir une maman et son fils, scolarisé de 6 ans, qui sont désormais sans solution d'hébergement », témoigne Jean-Marc Roffat, président de l'association « Donner la main, le don de soi », présent

lundi matin. « Si les conditions climatiques et la situation l'exigent, le préfet renouvelera le dispositif », assure-t-on du côté de la préfecture. À suivre donc, car les températures sont prévues à la baisse pour la fin de semaine... A. H.



NOUVEAU À SAINT-PRIEST PRÉVERT

LANCÉMENT COMMERCIAL VENDREDI 10 ET SAMEDI 11 FÉVRIER



APPARTEMENTS À VENDRE DU T2 AU T5 À PARTIR DE 99 000 €*

RENDEZ-VOUS DE 10H À 19H
DANS NOTRE ESPACE COMMERCIAL

IMMEUBLE WOOPA / REZ-DE-CHAUSSÉE
10 AVENUE DES CANUTS À VAULX EN VELIN
en face de l'arrêt Vaulx en Velin - La Soie (Métro A et Tram T3)



04 26 59 05 23

www.rhonesaonehabitat.fr